

Myriam Binette



Myriam Binette voit le jour à Oka dans les Laurentides. Tour à tour marchande de fleurs et exploratrice de grands espaces, c'est en 1983 qu'elle accoste aux Îles-de-la-Madeleine pour la première fois. Émue par ce territoire et par les gens qui l'habitent, elle y retournera chaque année, comme un navire qui rentre au port, avant de s'y établir en 2005.

Attirée depuis toujours par les mots et les images qu'ils provoquent dans l'imaginaire des gens, et dans le sien, elle amorce en 2008 des études en création littéraire. Depuis ce jour, elle quitte les Îles à l'automne pour rentrer à Montréal, où elle nourrit sa passion des mots et renoue avec une autre passion, l'enseignement à des jeunes qui présentent des troubles de comportement : une clientèle qui lui permet d'élargir autrement ses horizons.

Crédit photo : Emmanuelle Roberge

